

Irán llama a Estados Unidos a eliminar arsenal químico



Teherán, 27 jun (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Mohamad Yavad Zarif, llamó a eliminar el arsenal químico de Estados Unidos, un país que calificó de viciado con el uso de instrumentos inhumanos en forma de sanciones económicas y terrorismo.

En una intervención a propósito del Día de la lucha contra armas químicas y biológicas en Irán consideró Zarif, que la vía principal hacia la creación de un mundo libre de armas de destrucción masiva consiste en destruir por completo el arsenal de de ese tipo de la nación norteamericana.

Al respecto advirtió el titular que Irán insiste una vez más en su firme política de condenar el uso de armas químicas en cualquier lugar, en cualquier momento y bajo cualquier condición.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194688-iran-llama-a-estados-unidos-a-eliminar-arsenal-quimico>



Radio Habana Cuba